
空き家問題に対するサテライトオフィスの有効性についてまっすぐに
掘り下げているところに、「勢い」と可能性を感じた。対面によるフィー
ルドワークのハードルが上がっている中、「片道5時間」をかけて徳島
県美波町を訪問し、そこで得られた1次データをベースに議論を深め

ているところも評価点である。ただし、「ないものねだり」かもしれない
ものの、サテライトオフィスの役割（地域への効能）について、若者の
視点を活かした独自の分析があってもよかったのではないか。あるい
は若者たちはサテライトオフィスにどのように関わることができるであ
ろうか。この点を掘り下げると、独創的な「切り口」の提案に結びつい
たのではないだろうか。
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